
ISTITUTO COMPRENSIVO DI CANALE 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

N.  2   DEL 22.06.2020 

 Nell’anno duemilaventi, addì 22 del mese di giugno, alle ore 18,45 in 

modalità videoconferenza Meet, esaurite le formalità prescritte dalle vigenti 

disposizioni, vennero per oggi convocati i componenti di questo Consiglio di 

Istituto nelle persone dei Signori: 

 

N. COGNOME E NOME RAPPRESENTANTE 

 

PRES. ASS. 

1 DEFILIPPI Marisa Genitore  Membro  X 

2 GALLINO Brunella Genitore “ X  

3 POMPILI Luca Genitore Presidente X  

4 ROSSO Claudia Genitore Membro X  

5 SANDRI Michele Genitore “ X  

6 SIBONA Marcella Genitore “ X  

7 TERNAVASIO Cesare Genitore “  X 

8 UGONIA Annalisa Genitore “ X  

9 ARDITO Cristina Docente Scuola Infanzia “  X 

10 BERBOTTO Wilma Docente Scuola Primaria “ X  

11 BOERO Luisa Docente Scuola Infanzia “ X  

12 COSTA Lucia Letizia Docente Scuola Primaria “ X  

13 DESTEFANIS Lidia Docente Scuola Primaria “ X  

14 GIOVINE Gabriella Docente Scuola Sec. 1°grado “  X 

15 LANA Marco Docente Scuola Sec. 1°grado “ X  

16 VIGLINO Sergio Docente Scuola Sec. 1°grado “ X  

17 FREA Bruna Personale non Docente “  X 

18 MARELLO Paolo Personale non Docente “ X  

19 RIVETTI Maria Luisa Dirigente Scolastico “ X  

 

Prima di procedere alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, si 

approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Risultano assenti giustificati: DEFILIPPI Marisa, TERNAVASIO Cesare, 

ARDITO Cristina, GIOVINE Gabriella, FREA Bruna. 



ORDINE DEL GIORNO 

 

 

1. Richiesta di utilizzo dei locali per attività di “estate ragazzi” del 
Comune di Canale e di Vezza d’Alba 

2. Problematiche relative alla futura classe 1^C, tempo normale, 

della scuola secondaria di I grado, ufficialmente non sdoppiata 
3. Varie ed eventuali 

 

 

 

1. Richiesta di utilizzo dei locali per attività di “estate ragazzi” del 

Comune di Canale e di Vezza d’Alba 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

spiega che il Comune di Canale e quello di Vezza d’Alba hanno richiesto 

l’utilizzo dei locali scolastici per attività di “estate ragazzi”, locali che sono stati 

già concessi infatti l’attività è partita questa mattina. La scuola è meno 

coinvolta degli altri anni in quanto non è interessato il personale ATA a 

supporto delle attività.  

Riferisce l’insegnante Lidia Destefanis che a Canale verranno utilizzati gli spazi 

esterni, due aule e i bagni del refettorio. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

 Sentita la relazione del Dirigente Scolastico 

 

con voti favorevoli n. 14, contrari n.  //, astenuti n.  // 

 
APPROVA 

tale utilizzo. 

 



2. Problematiche relative alla futura classe 1^C, tempo normale, 
della scuola secondaria di I grado, ufficialmente non sdoppiata 

 
IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

spiega che a seguito delle iscrizioni alla scuola secondaria di Canale risultano 

iscritti al TN 31 alunni in quanto non è stato concesso lo sdoppiamento della 

classe. Nella settimana corrente la scuola organizzerà un Meet con le famiglie 

che hanno iscritto i figli nel TN per capire se interessate a spostare qualcuno 

nel TP. Qualche famiglia, a seguito dell’informativa inviata dalla Dirigente a 

mezzo mail qualche giorno fa, ha deciso di spostare volontariamente i figli dal 

TN al TP, infatti ora sono 28 gli alunni iscritti al TN ma si devono spostare 

ancora 3 alunni.  

Si chiede al Consiglio di Istituto di stabilire dei criteri  . Il Consiglio , 

considerate le indicazioni in merito al Covid 19, al momento non pervenute, 

chiede di aspettare la definizione dei criteri. 

Considerato che a consiglio chiuso, un alunno/a si è spostato nel tempo 

prolungato, la classe, ora  di 26  non viene ridotta. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

 Sentita la relazione del Dirigente Scolastico 

 

con voti favorevoli n. 14, contrari n.  //, astenuti n.  // 

 
APPROVA 

tale scelta. 

 

2. Varie ed eventuali 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
 

dà la parola ai componenti del Consiglio di Istituto per proposte, criteri, richieste 
ma nessuno prende la parola. 

 
 



Alle ore  19,30, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, 
il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 
 

LA SEGRETARIA DEL C.I. PRESIDENTE DEL C.I. 
F.to Annalisa Ugonia 

 
 

F.to Luca Pompili 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


